

FORKOPIMDA

Perhutani Probolinggo Raih Penghargaan Dalam Pencapaian Produksi Getah Pinus Tahun 2024

Salsa - SURABAYA.FORKOPIMDA.COM

Sep 20, 2024 - 15:51



Probolinggo - Perhutani (20/09/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima penghargaan sebagai salah satu KPH tercepat dalam pencapaian 100% target angkutan getah sesuai RKAP 2024 sebesar 123,150 Ton yang dicapai pada periode I September 2024,

Juara 2 MOTO 3 PHT atas pencapaian dalam produksi getah pinus pada kelas Moto 3 PHT yaitu BKPH dengan target dan Juara 3 MOTO GP PHT atas pencapaian dalam produksi getah pinus pada kelas Moto GP PHT yaitu BKPH dengan target >500 Ton lingkup Divisi Regional Jawa Timur, bertempat di Kantor Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sukapura, Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada (Rabu, 18/09/2024).

Hadir dalam kegiatan Kepala Departemen Hasil Hutan Bukan Kayu (Kadep HHBK) Imam Suyuti, S.Hut, Kepala [Perum Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KKPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, SP, Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Engkus Sumantri, Kepala Seksi Keuangan, SDM,

Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Sub Seksi Produksi Agus Riyanto, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Sukapura Suwondo beserta jajaran, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pronojiwo Heru Cahyono beserta jajaran dan Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pasirian Eko Tunggal beserta jajaran.

Pemberian penghargaan tersebut diserahkan oleh Kepala Departemen Hasil Hutan Bukan Kayu (Kadep HHBK) Imam Suyuti, S.Hut kepada Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KKPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut.

Adapun penghargaan yang diperoleh yakni diberikan kepada BKPH Pronojiwo sebagai salah satu BKPH tercepat dalam pencapaian 100% target angkutan getah sesuai RKAP 2024 sebesar 123,150 Ton yang dicapai pada periode I September 2024, BKPH Pronojiwo sebagai juara 2 Moto 3 PHT atas pencapaian dalam produksi getah pinus pada kelas Moto 3 PHT dengan target 500 ton lingkup Divisi Regional Jawa Timur.

Dalam kesempatannya Kepala Departemen Hasil Hutan Bukan Kayu (Kadep HHBK) Imam Suyuti, S.Hut menyampaikan apresiasinya kepada jajaran KPH Probolinggo sebagai dukungan optimalisasi penyadapan getah pinus agar terlaksana dengan baik dan dapat memenuhi target yang telah ditetapkan.

“Selamat kepada jajaran KPH Probolinggo atas kinerja dan kerja kerasnya, saya berharap agar terus dipertahankan dan tingkatkan lagi. Pupuk terus kebersamaan dan jaga kekompakan serta perhatikan para penyadap”, tuturnya.

Sementara itu Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut juga sangat mengapresiasi kinerja jajaran dibawahnya untuk mengawal angkutan getah pinus sehingga KPH Probolinggo dalam capaian target angkutan getah sampai dengan periode I September 2024 bisa mencapai 100% sebesar 123,150 Ton.

“Terima kasih kepada BKPH Pronojiwo yang berhasil menduduki juara 1 dalam pencapaian NPS sampai dengan periode I September 2024 dan juara 2 Moto 3 PHT atas pencapaian dalam produksi getah pinus pada kelas Moto 3 PHT dengan target 500 ton lingkup Divisi Regional Jawa Timur, capaian ini tidak lepas dari upaya maksimal dan kerja keras bersama, semoga penghargaan ini menjadi semangat untuk pencapaian produksi getah selanjutnya”, pungkasnya. @Red.